

Medienmitteilung vom 27. Mai 2025

## **Schönenwerd: Kollision eines Lastwagens mit Kran an Brücke – Keine Verletzten**

**Am Montagnachmittag kollidierte ein Lastwagen mit Ladekran an eine Eisenbahnbrücke. Aufgrund des Ereignisses musste die Gösgerstrasse kurzzeitig gesperrt werden, was zu Verkehrsbehinderungen führte.**

Am Montag, 26. Mai 2025, kurz vor 17 Uhr, war ein 46-jähriger Lastwagenfahrer von Niedergösgen herkommend auf der Gösgerstrasse in Richtung Schönenwerd unterwegs. Durch den ausgefahrenen Ladekran am Lastwagen, kam es zur Kollision mit der Eisenbahnbrücke. Für die Bergung wurden firmeneigene Spezialfahrzeuge eingesetzt. Durch den Schaden an der Brücke ist die Statik nicht beeinträchtigt. Im Einsatz standen Angehörige der Polizei, der SBB und ein Statiker.



Aufgrund des Vorfalls musste die Gösgerstrasse kurzzeitig gesperrt werden, was zu Verkehrsbehinderungen führte. Es entstand erheblicher Sachschaden, verletzt wurde niemand.

Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   